
 

Président de séance : Jean-Michel Cayroche

Début de séance : 20 h 40 

 Absents excusés   : 6 
Alain Granier Emmanuel Inesta Eric Trocellier Julien Delor
Mireille Conte Yves Boutavin

 Présents     : 16 
Anne Deligny Bernard Berthomieu, Christian Bartier, Christian Sartre
Dominique Gaillardon Francis Valadier Hervé Teissedre Jacques Brun,
Jacques Minet Jean-Louis Maurin Jean-Michel Cayroche, Lydie Delpuech,
Marc Brunet, Michel Daudé Michel Pradeilles, René Julien.

 Bilan des sorties du mois de janvier

Samedi 11 janvier........................ 11 participants  Capitaine : Vivi M

Samedi 18 janvier....................... 10 participants  Capitaine : Jean-Michel

Samedi 25 janvier....................... 14 participants  Capitaine : Dominique

Samedi 1er février....................... 3 participants  Capitaine : Jacques M

Sorties programmées à venir     : février

Samedi 8 février.........................Sortie             Capitaine : Marc

Samedi 15 février.......................Sortie             Capitaine : Jean-Michel

Samedi 22 février......................Sortie             Capitaine : Dominique

Samedi 29 février .....................Sortie             Capitaine : libre 

Dimanche 1er mars Randonnée du Salagou (challenge codep)

Samedi 7 mars.............................Sortie             Capitaine : Jacques M

Prochaine réunion   le jeudi 5 mars 2020

Cyclo Club Mendois

Réunion du 6 février 2020

F ÉD ÉR AT I O N  F R AN ÇAI S E  DE  C YC L O T O U R I S M E



Jean-Michel commence la réunion en nous donnant des nouvelles de Vivi et en nous relatant les 
circonstances de son accident.

Dans la descente de Lutran à La Canourgue apparemment ses deux roues ont glissé en même 
temps, il a traversé la route et a heurté le parapet.

Il n'a pas perdu connaissance
A l’hôpital on lui a immobilisé l'épaule par contre au niveau du fémur on lui a carrément placé une 

prothèse
Il garde bon moral. François lui fait de la rééducation
Il marche déjà et suite à son hospitalisation, il ira au centre de Montrodat.
Il parle de refaire du vélo. C’est bon signe
On lui souhaite qu’il se rétablisse rapidement.
On lui donne notre bonjour
On attendra son retour pour faire des relax max avec lui.

Retour sur la sortie du 11 janvier  où Pierre a exprimé par mail son mécontentement sur cette
sortie

.Michel D : « tous les propos de Pierre ne sont pas faux. Quand on est un groupe, on décide de 
faire un circuit, les bons partent devant, il n'y a pas de problème, ils font demi-tour et vont 
chercher les derniers mais ça je ne l'ai jamais vu. On doit se regrouper et tout le monde doit
rentrer ensemble »

Lydie souhaite prendre la parole :
« J’ai répondu à Pierre, je lui ai demandé de venir à la réunion ce soir, il n'a pas voulu
Je parle en mon nom mais aussi au nom des autres féminines du club
- Si Pierre et Yves ne viennent plus, avec qui allons nous rouler
Le 25 janvier, aux Ajustons, je me suis entendu dire que ça faisait une demi heure que l'on 

m'attendait
- J'ai dit : je rentre mais pas un sur les 13 cyclos qui été là ne s'est proposé pour 

m’accompagner.
Je suis rentré à l'arrache mais pas un ne m'a téléphoné pour me demander si j'étais bien rentré.
C'est ça l'esprit d'une association sportive ?
- Je tiens à vous dire que je roule de plus en plus seule ;
L'esprit sportif n'est plus dans ce club. On n’a pas tous la même santé
Quelqu'un aurait pu se retourner avec moi au Romardies 
-  qu'est-ce qu'on peut envisager à l'avenir pour les féminines je ne demande qu'à voir.
- Trouver une solution »

Michel D :
« Pour les meilleurs au lieu de rester à attendre, ils peuvent faire demi-tour et venir chercher les

derniers »
Les discussions fusent dans tous les coins
Jean-Michel :
« Celui qui est capitaine doit rentrer avec les derniers mais je ne me rappelle pas avoir laissé 

quelqu'un derrière »

Les licences

Fred S a envoyé un email à Jean-Michel lui disant qu'il souhaiterait participer au club sans 
prendre la licence



Débat dans l’assistance :
- Le fait de ne pas prendre la licence allait créer un précédent "moi je vais faire pareil"
-Les statuts de la fédération ne permettent pas cette éventualité 
(Une personne peut venir  trois sorties pour essayer avant de prendre une licence)

Il a deux licences mais couvrant quel sport ? Qu'en est-il de la visite médicale et de 
l'assurance.

Dans un club une personne non licenciée a provoqué un accident grave. Il y a eu des plaintes. Le 
procès est en cours. Le président de ce club peut avoir des ennuis.

La majorité des personnes n'était pas chaude pour répondre favorablement à sa demande
D' un autre côté, si il prend la licence et si il participe à des randonnées organisées par 
d'autres clubs, il y a un tarif réduit pour les licenciés ou les randos payées par le club si elles
sont au calendrier codep. La licence est amortie rapidement.

Jean-Michel lui passera  un coup de fil

Formation PSC1 le jeudi 27 février à la Maison des Sports à Mende 

Michel D et (Lydie si elle est libre) sont intéressés
Les frais seront pris en charge par le club
Il y aura une nouvelle session au mois d’octobre

Séjour Pentecôte 2020 

La répartition des chambres est donnée
Mireille ne pourra pas venir (d’ici là…)

Sécurité 

Hervé 
Avec la météo les routes sont glissantes dans les descentes
Il faut éviter de trop gonfler les pneus
Les patins s’usent plus rapidement

Les Terrasses du Lac 

Le club de Carqueiranne viendra à Naussac la semaine du 13 au 20 juin
Jean-Michel et Vivi les ont conseillés par téléphone sur les circuits
On pourrait rouler avec eux et les inciter à venir aux boucles mendoises

Réunion CODEP pour les délégués VTT le 12 février à la Canourgue

Jean-Michel représentera le club avec Didier et Julien

Questions diverses 

Yves a proposé des circuits pour les boucles mendoises (13 juin).



Grand circuit : Mende, Balsièges, le choizal, Ispagnac, Florac, Bédoues, Cocurès, château du 
Mirail, Rhunes Montmirat et retour à Mende

Petit circuit Valdo et MontMirat (50 km)
Ravitaillement à Bédouès et Montmirat
Le 31 mars Jean-Michel et Dominique récupèrent les bouteilles de Quézac

Comme dit Alain : Pas de Vivi, pas de bilan financier !
             Pas de Vivi, pas de boisson !

Fin de séance à 21 h 45

Le président de séance,   Le secrétaire de séance,

Jean-Michel Cayroche Jacques Minet
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